

SOIREE DEGUSTATION SICILIENNE

novembre 2012



Près de 60 personnes se sont réunies ce samedi soir à la Maison de la Culture des Associations, à l'initiative de Mari Fiorini, président du Comité de Jumelage "Pâtis-Esté", ville de Vénétie au Nord du Pô en Italie pour un soir de dégustation de vins de Sicile. Les participants ont pu apprécier les vins d'un des plus anciens vignobles du monde connu depuis l'Antiquité: Le vin blanc Anthilia (mélange d'Ansonica et de Catarrato, au goût de poire d'amande et d'abricot), accompagné d'antipastis variés. Le vin rouge Néro d'Avola, provenant du Sud Est de la Sicile a été dégusté avec 2 fromages de la région, puis, ce fut le tour du vin de Marsala qui est un vin de liqueur élevé en fûts de chêne rouvre. Le vin Amaretto qui est une boisson liquorale alcoolisée douce au goût subtil d'amande amère. Ces deux derniers vins accompagnaient parfaitement les trois desserts du menu. Un moment sympathique au cours duquel des échanges franco-italiens ont pu se faire entre les participants ravis de cette soirée.